
利用者の声（令和６年度）

ビル管理技術科

 知人からポリテクの話を聞いて興味を持ちました。使える資格がなかったので入所
することを決めました。

 設備管理の仕事をしたいと思い、どういう仕事が知りたく、ある企業に見学を申し
込んだところ、ポリテクセンターに通ったほうがいいと言われて受講しようと思い
ました。

 60歳を期に新規で学びをしたかった。

 今後の人生を考えた際、今のままでは変わらないと考え、手に職を付けたいと思い
立ちポリテクを受講する事にしました。

 資格を取得し、次の就職に活かせればと思い受講しました。

 目標を同じくした仲間がいるので楽しく受講できた。講師の先生も親身になってい
ろいろ教えてくれますしアドバイスしてくれます。

 資格の為だけでなく実務につながることや幅広い知識を教えていただいてとてもよ
かった。仲間と共同で学べたことも良かった。

 私は勉強がとても苦手で正直大嫌いでしたが、ビルメン４点セットに加え消防乙４
類の資格を加えた合計５つの資格を取得することができました。先生の授業やしっ
かりした補講を対策していただいたおかげです。本当に感謝しています。

 楽しく授業を受けることができました。授業の雰囲気がとてもよかったです。

 使用資材等をふんだんに使わせていただき、未経験な私でも技術の習得に不安を感
じず取り組めました。リスキリングに大変良い制度だと思います。

 訓練を通じて技術への興味と勉強する事の楽しさを感じることができた。

 自分の可能性が広がりました。面接でもしっかり受け答えできるようになりました。

 60歳になり受講するにあたって訓練についていけるか不安があったのですが、先
生方や訓練生に助けられ充実した6ヶ月を過ごせました。

 未経験から就職にこぎつけるまで充実した内容を学べました。

ポリテクセンターを受講する事になったきっかけ

訓練を通じて感じたこと



 就職がスタートなので、仕事しながらでも勉強を続けてもっと必要な資格などを取
得していきたいと思っています。

 修了前になんとか就職が決まり安心しています。初めての設備管理業は覚えること
も多そうで大変だとは思うが訓練校で学んできたことを思い出しつつ、スキルアッ
プを目指すように頑張っていきたいと思います。

 訓練修了前に就職を決められたので、ポリテクセンターに入所できて良かったです。

 就職の面接で最初に言われたのが「電気工事士の資格は持っていますか？」でした。
ポリテクの期間で第二種電気工事士を取得できたことで内定をもらうことができま
した。

ビル管理技術科では設備保全に関する給排水、空調設備、電気設備、消防設備、ボ
イラー取扱、Word・Excel、Jwcadを６か月間で学び、ビル管理業界への就職を目指
します。就職先は、官公庁舎やホテル、浄水場、空港等のビル管理や、各種施工の会
社に就職されている事例がございます。訓練は基礎から講義を展開しますので、これ
まで全く関連した職種でない方も安心して訓練を受けることができます。

訓練終了後は任意取得可能資格の取得に向けての補講を実施しており、多くの受講
生が参加しています。受講生同士も切磋琢磨し、日々資格の取得に向けて励んでおり
ます。

指導員からのコメント

今後の就職について


